



# VIRGINIE LAVAL

*Une énergie d'avance pour notre université*

## Profession de foi des listes

### « Virginie Laval, une énergie d'avance pour notre université »

Les 14, 15 et 16 octobre prochains, notre communauté est appelée à renouveler les conseils de l'université de Poitiers. Ce renouvellement doit être un choix : celui d'une trajectoire pour notre université fondée sur une politique ambitieuse, transparente et collégiale.

Rassemblés sur les listes « Virginie Laval, une énergie d'avance pour notre université », nous nous engageons pour conforter la trajectoire de notre université et lui donner une envergure européenne.

Nous avons la ferme volonté de faire rayonner notre université, dans toutes ses composantes, avec un projet construit autour de cinq grandes orientations :

- **Une énergie d'avance pour une recherche toujours plus visible**, plus dynamique et plus ouverte ;
- **Une énergie d'avance pour une offre de formation pluridisciplinaire**, reconnue et humainement soutenable ;
- **Une énergie d'avance pour la réussite étudiante plurielle**, au sein de campus durables, inclusifs et solidaires ;
- **Une énergie d'avance pour une université d'envergure européenne**, qui favorise les coopérations en recherche et l'attractivité de nos formations ;
- **Une énergie d'avance pour une université responsable**, qui améliore notre organisation interne et les conditions de travail de chacune et chacun.

C'est par l'affirmation d'une trajectoire claire et partagée au sein de notre communauté que nous saurons ensemble défendre et promouvoir le modèle universitaire de service public.

Représentatifs de la diversité de la communauté de l'université de Poitiers, nous constituons les seules listes à nous engager pour la mise en œuvre de ce projet collectif aux côtés de Virginie Laval.

Tous ensemble, les 14, 15 et 16 octobre, votons pour les listes « **Virginie Laval, une énergie d'avance pour notre université** ».